

Die Erwerbsunfähigkeitsversicherung von AXA ist „Deutschlands beste Versicherung 2018“

In unserer Dezember-Ausgabe informierten wir Sie bereits über unser neues Erwerbsunfähigkeits-Produkt.

Die Auszeichnung „**Deutschlands beste Versicherung**“ wurde dieses Jahr erstmalig zusammen vom Fernsehsender n-tv, der Ratingagentur Franke & Bornberg und dem Deutschen Institut für Service-Qualität (DISQ) vergeben.

Die Erwerbsunfähigkeitsversicherung (EU) von AXA erhielt hierbei in der Kategorie **Erwerbsunfähigkeit** die **Nummer 1!**

Grundlagen dieser Auszeichnung:

- die Konditionen der Versicherungsprodukte in Bezug auf Qualität und Preis
- die Services der Versicherer, getestet mit verdeckten telefonischen Beratungen, Analyse der E-Mail-Services und die Bewertung der Internetseiten der Anbieter.

Das zusammengeführte Ergebnis der Qualitäts-, Preis- und Serviceanalyse zeigt somit den besten Mix aus Leistung, Prämie und Service.



Bei Fragen, wenden Sie sich bitte an Ihren zuständigen Betreuer von AXA.

Mit freundlichen Grüßen
Ihre Fachvertriebsunterstützung im Geschäftsfeld bAV